

Paris, le 22 juillet 2024

Communiqué de presse

Le Planning familial des Hautes-Pyrénées ferme pour mieux rouvrir bientôt

Le Planning familial est présent depuis de nombreuses années dans les Hautes-Pyrénées. Il agit auprès des populations les plus éloignées du droit, quelle que soit leur situation dans un accueil anonyme et gratuit. Le Planning familial est un mouvement féministe d'éducation populaire, aux convictions fortes et surtout, attaché aux respects des valeurs qu'il fait vivre tous les jours sur le terrain. Aussi, en adéquation avec celles-ci, du fait de violations manifestes des statuts et des irrégularités graves de gestion, l'association départementale du Planning familial des Hautes-Pyrénées a été exclue du Mouvement français pour le Planning familial (MFPF). Le conseil d'administration national a pris cette décision en juin 2024, décision qui prend effet à compter du 18 juillet 2024. L'association existante peut continuer d'exister mais se voit interdite l'usage du nom Planning familial et n'a plus les agréments liés à son adhésion à la confédération du Planning.

Mais, parce que ce territoire rural où les populations ont des besoins toujours plus prégnants, ne peut rester sans Planning familial : un groupe de militant.es s'organise dorénavant et déjà pour créer dans les mois qui viennent une nouvelle association départementale du Planning familial des Hautes-Pyrénées.

Contact presse pour la confédération nationale et la fédération régionale Occitanie :

Sarah Durocher, présidente du Planning familial

sarah.durocher@planning-familial.org, 07 49 01 84 14